



市の人口

前月比
人口 462,995(+200)
男 226,607(+88)
女 236,388(+112)
世帯数 150,495(+164)
59年6月末現在

毎週日曜日
発行所 新潟市役所
新潟市西区通6番町
866
電話 (28)1000

企画部広報課
印刷所 桑第一印刷所

地区事務所で発行します。
り災証明は、市民課各
連絡先 交通防災課へ

8月7日に向けて ラストスパート

新潟まつり
内野駅前だけで百五十台もの放置自転車が撤去されました

床上・床下浸水の被災調査をまだ受けていない皆さんへ
市では、七月十六日の豪雨で床上・床下浸水被害を受けた方々の実態調査（市職員が直接、または自治・町内会長さんを通じて）を行いました。被害になつてない方は、お手数ですが連絡下さい。

1-16豪雨

内野駅前だけで百五十台もの放置自転車が撤去されました



これみんな放置自転車です

これまでいいのか
新潟まつり

自転車は、私たちにとって最も身近な乗り物。自転車があれば、買い物や通勤、通学など、少々遠くまで気軽に移動できます。しかし、この「便利屋さん」も、身勝手な人の手にかかると、たちまちおじやまになります。市では十六日、内野駅前で放置自転車の撤去を行いましたが、なんと百五十台もの自転車が長期間ほどそのままかぶつてしまふ、わがもの顔で駐車場を占領していたことがわかりました。持ち主が引き取に来ない場合、これら百五十台は、数ヶ月後には「ごみ」として、赤塙理め平地で焼却されられます。ちなみに昨年は、百一台（内野駅前）すべてが焼却されました。もったいない話です……。

運営など、少し遠くまで気軽に行けます。しかし、この「便利屋さん」も、身勝手な人の手にかかると、たちまちおじやまになります。市では十六日、内野駅前で放置自転車の撤去を行いましたが、なんと百五十台もの自転車が長期間ほどそのままかぶつてしまふ、わがもの顔で駐車場を占領していたことがわかりました。持ち主が引き取に来ない場合、これら百五十台は、数ヶ月後には「ごみ」として、赤塙理め平地で焼却されられます。ちなみに昨年は、百一台（内野駅前）すべてが焼却されました。もったいない話です……。

車を運ぶため、今年も先月下旬

駅から高校や大学までの通学

用として使つていただが卒業

したので不用になった②盗難

車を乗り捨てた——などです。

車では、駐車場の有効利用

を図るため、今年も先月下旬

駅から白山駅では、なんと四

台無しです。

放置される原因としては①

駅から高校や大学までの通学

用として使つていただが卒業

したので不用になった②盗難

車を運ぶため、今年も先月下旬

駅から白山駅では、なんと四

台無しです。

車では、駐車場の有効利用

を図るため、今年も先月下旬

駅から白山